
 
Auf Frage der Abg. Donie nach den Auswirkungen der geplanten Änderungen des 
Schulrechtsänderungsgesetzes, durch das das Einschulungsalter nicht sukzessive abgesenkt werden soll, 
erklärte Ltd. KVD´in Schrödl, sie rechne nach heutigem Stand der Kinderzahlen ab 2015 mit einem 
Mehrbedarf von 250 Plätzen in den Kindertageseinrichtungen, die Kosten hierfür könne sie heute noch 
nicht beziffern.  
 
Es bestand Nachfragebedarf zur Kindergartenbedarfsplanung der Abg. Männig und Deussen-Dopstadt 
und der Mitgl. Königsfeld, Seelbach, Haack und Dobersalske, der seitens der Verwaltung mit Bezug 
auf die ausführlichen Erläuterungen in der Vorlage beantwortet wurde.  
 
Frau Krüger erklärte, der konkrete Abstimmungsprozess über die Angebotsstrukturen in den 
Tageseinrichtungen für Kinder für das Kindergartenjahr 2011/2012 werde zurzeit mit den Trägern geführt, 
so dass zum gesetzten Termin 15.03.2011 die Beantragung der Landesmittel erfolgen werde. Es bestand 
Konsens im Ausschuss, dass die Verwaltung das Ergebnis zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 
05.04.2011 zur Kenntnis vorlegt. 
 
Der Ausschuss fasste entsprechend der Vorlage den nachfolgenden Beschluss: 


